

ENTREGA DE PREMIOS ESPIRAL EDUBLOGS 2012

Escrito por DAVID ESPINOSA

Lunes, 04 de Junio de 2012 12:13 - Última actualización Lunes, 04 de Junio de 2012 22:54

El pasado sábado 2 de junio, se celebró en el Espacio Fundación Telefónica situado en la Gran Vía madrileña, la entrega de premios de la 6º edición del Concurso Espiral Edublogs 2012.

En este concurso, organizado por la asociación [Espiral Edublogs](#) y patrocinado por la Fundación Telefónica han participado 1824 blogs pertenecientes a 19 países diferentes.

En la ponencia inicial, a cargo del profesor Rafael Robles, se comentó, entre otras cosas, la necesidad de generalizar el uso de las nuevas tecnologías en el aula, no quedando a cargo exclusivamente de los "raritos innovadores". También se defendió con behemencia la importancia de una escuela pública de calidad y su incompatibilidad con los recortes que se están produciendo en los últimos tiempos.

Centrándos en los premios, nuestros alumnos de 2º de Administración y Finanzas, Carlos Javier Álamo Tercer, Toñi Canuto Álamo, Cristina Fernández García, Sergio Medina Maroto y Vicenta Megía Molero obtuvieron el tercer premio (peonza de bronce) en la categoría "Alumnos - Formación Profesional y Ciclos Formativos" por el blog del proyecto empresarial "Recycle´s World".